

Gemeinsam handeln

Ehrenamt



verbindet

Gemeinschaft

Wir als Elternbeirat und Elternvertreter möchten die Eltern mobilisieren sich aktiv in die schulischen Aktivitäten einzubringen.

Sei es durch die Teilnahme an Elternabenden oder die Unterstützung bei Projekten.

Jede Person trägt dazu bei, dass das Gemeinschaftsgefühl der Schule gestärkt wird.

Der Schulelternbeirat stellt sich vor

Die Zusammenarbeit zwischen Eltern und Schule ist uns nicht nur ein Wunsch, sondern eine Notwendigkeit. Wir sind in einem guten Austausch mit den Lehrkräften, Koordinatoren und der Schulleitung.

Um unsere Ideen und Erfahrungen auszutauschen bieten wir regelmäßige Treffen, Workshops und Infoabende an.



Ehrenamt ist Ehrensache

Eigene Stärken einbringen

Hilfe

Rücksicht

Engagement

Neue Ideen

Austausch

Miteinander

Teamwork

Schulter an Schulter

